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No NRE, foram realizadas 12 Conferências Municipais e uma Conferência Intermunicipal. A última,
no dia 03 de junho, em São José das Palmeiras, contou com a presença do Secretário de Estado da
Educação, Flávio Arns. Confira!

Os pontos fundamentais para o desenvolvimento da Educação no Brasil estiveram em discussão
nas Conferências Livres e Conferências Municipais dos diversos municípios que integram o Núcleo
Regional de Educação de Toledo - NRE.
 
 Ao todo, foram 12 Conferências Municipais e uma Conferência Intermunicipal, na qual entidades e
segmentos sociais, juntamente com comunidade escolar, foram convidados a discutir a qualidade do
ensino em suas cidades e preparar propostas e sugestões para serem debatidas na Conferência
Estadual de Educação, que acontecerá entre os dias 24 a 26 de setembro, em Curitiba.
 
 Em fevereiro do próximo ano, os 26 estados e o Distrito Federal levarão os resultados de seus
eventos locais para a Conferência Nacional de Educação (CONAE) 2014, que será realizada em
Brasília. A versão final do documento, definida após a Conferência Nacional em Brasília, servirá de
base para o novo Plano Nacional de Educação - PNE.
 
 
 Flávio Arns participou da Conferência Municipal de São José das Palmeiras, no dia 03 deste mês.
 
 Secretário da Educação
 
 O último município do NRE a realizar sua conferência, no dia 03 de julho, foi São José das
Palmeiras, que teve a honra de receber o Secretário de Estado da Educação e Vice-Governador,
Flávio Arns.  
 
 Estiveram presentes no evento o Prefeito Municipal, Nelton Brum, o Secretário de Estado da
Educação e Vice-governador, Flávio Arns, o chefe do Núcleo Regional de Educação de Toledo, Léo
Inácio Anschau, a Secretária Municipal de Educação, Cultura e Esportes, Reginéia da Silva, o
Presidente da Câmara Municipal de Educação, Osvaldo Pierazzo, o Sargento da Polícia Militar,
Célio Vogt, acompanhados pela diretora das Escola Municipal Marlize Luckmann Costa e do Colégio
Estadual, Rosane Cristina Bruno Baumgart. Estiverem presentes, ainda, o Padre João Ribeiro, a
comissão da CONAE no NRE e representantes das entidades sociais e autoridades comunitárias do
município.
 
 Na abertura da conferência, Flávio Arns destacou a relevância das Conferências que estão
acontecendo em todo o Brasil. "É um processo interessante que envolve toda a sociedade. Ao
participar dos debates, a gente assume junto o compromisso de discutir o que queremos para a
educação. Este debate contribui para a elaboração do Plano Nacional de Educação, Plano Estadual
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e o Plano Municipal. Quando se faz uma boa discussão todos sabem o que foi falado, quais são as
polêmicas, quais são os encaminhamentos principais, e fica mais fácil de entender o que busca a lei.
Esse é um processo que deve ser permanente na nossa sociedade", afirmou.
 
 Pela manhã, houve palestra com Marcia Aparecida Baldini, professora universitária, membro do
Conselho Municipal de Educação e Integrante da Equipe da Secretaria Municipal de Educação de
Cascavel. No período vespertino, no Colégio Estadual São José, foram feitas as discussões dos
sete eixos do documento referência. Após, as discussões foram para a plenária para sistematização
final e aprovação pela assembleia, no clube dos Idosos.
 
 
 Um momento de grande emoção foi a apresentação do Coral Infanto Juvenil Águas de Março, que
encantou a todos e foi muito elogiado pelo Secretário de Educação do Paraná.
 
 
 Na oportunidade, o Secretário da Educação fez visita ao Colégio Estadual São José e a Escola
Municipal Regente Feijó, juntamente com o chefe do NRE, acompanhado pela direção e equipe
pedagógica das escolas, quando teve oportunidade de conhecer as atividades pedagógicas e as
instalações físicas das escolas.  
 
 
 Flávio Arns, em visita ao Colégio Estadual São José. 
 Clique  para ver mais fotos da visita:
http://www.skysaojosedaspalmeiras.seed.pr.gov.br/modules/noticias/article.php?storyid=166
 
 
 Conferências
 
 A 1ª Conferência de Educação de São José das Palmeiras integrou-se as demais Conferências
Municipais ou Intermunicipais que estão sendo realizadas em aproximadamente 200 municípios
paranaenses. 
 
 A equipe do Núcleo Regional de Educação de Toledo acompanhou através uma equipe/comissão,
desde as Conferências Livres até as Conferencias Municipais, acompanhando, orientando e estando
junto nas discussões do documento referência. Isto porque, "as Conferências Municipais antecedem
e preparam os temas a serem trabalhados para a elaboração do Plano Nacional da Educação e a
presença dos educadores nesse processo é fundamental", explica do chefe do NRE. 
 
 
 Chefe do Núcleo Regional destacou a importância da participação de todos>
 
 Anschau destaca que além de avaliar, todos puderam propor e debater novas ideias. "A educação,
por ser dinâmica, pressupõe a participação e elaboração de novas propostas. O que foi debatido
nos diversos municípios é muito importante, porque nossas atitudes e nossas ideias fortalecem o
processo educacional, e poderão chegar à Etapa Nacional, que culminará na elaboração do Plano
Nacional de Educação", reitera. 
 
 
 Veja como foram as discussões em alguns Municípios do Núcleo Regional   
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 No dia 14 de junho, em Marechal Cândido Rondon, a Conferência Municipal de Educação reuniu
mais de 250 participantes, entre profissionais da educação, pais, estudantes, dirigentes e demais
segmentos sociais preocupados com a educação.
 
 No período matutino, os participantes realizaram trabalhos em grupo, tendo como temática central o
Plano Nacional de Educação (PNE) na Articulação do Sistema Nacional de Educação: Participação
Popular, Cooperação Federativa, Regime de Colaboração e os objetivos dela decorrentes, quando
foram discutidos os sete eixos. 
 
 
 No período da tarde a docente da Unioeste, Aparecida D'Arc de Souza, conduziu de forma dinâmica
a plenária, quando foram sistematizadas as propostas que serão defendidas a nível estadual. "Foi
um momento de amplo debate sobre questões relevantes que norteiam a educação em nosso país.
Avaliamos, em conjunto com Comissão Organizadora, que a Conferência foi um sucesso", destacou
a Secretária de educação, Marta Salete Bendo. 
 
 
 Santa Helena
 
 No município de Santa Helena as discussões foram organizadas em duas etapas, nos dias 11 e 12
de junho. No primeiro dia houve palestra com o professor Carlos Eduardo Sanches, com o tema
PNE: Legislação e Desafios no Âmbito Nacional e Local. Sanches destacou aos presentes a
importância de se debater o tema. "Esta é a oportunidade que os educadores têm de participar dos
rumos que a educação deve tomar no país" disse.
 
 Representando o Núcleo Regional de Educação, Jusefei Vagner Fuhr, documentador escolar do
município, frisou que a conferência "é um ponto de partida para nortear as políticas da educação
brasileira".    
 
 Ouro Verde do Oeste
 Em Ouro Verde do Oeste, reuniram-se, no dia 27, nas dependências do Centro Cultural, o Prefeito
Aldacir Pavan, o Vice-prefeito Alexandre Janning, a Secretária de Educação, Cultura e Esportes
Marlene Zorzo, a documentadora do município Cleonice Alves Cardoso, representando o NRE, além
de vereadores, diretores municipais, professores e representantes de órgãos e entidades ligadas à
educação.
 
 
 Os participantes puderam conhecer um pouco mais sobre a questão histórica do Plano Nacional de
Educação e os desafios para sua implementação, bem como a necessidade do envolvimento de
todos nas discussões sobre os rumos da educação no País. A palestrante foi Marcia Aparecida
Baldini, que é professora universitária, membro do Conselho Municipal de Educação e Integrante da
Equipe da Secretaria Municipal de Educação de Cascavel.
 
 
 Pato Bragado
 
 A 1ª Conferência Intermunicipal de Políticas de Educação, foi realizada em Pato Bragado, no dia 28
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de junho, quando se reuniram Prefeitos, Secretárias de Educação, diretores, professores e demais
colaboradores dos educandários dos municípios de Entre Rios do Oeste, Mercedes, Quatro Pontes
e da cidade-sede.
 
 A abertura se deu com uma palestra ministrada pelo professor Carlos Alberto Seibert. Os presentes
fizeram o debate sobre o Regimento Interno, seguido pelas discussões dos eixos temáticos e
apresentação das propostas de alteração e complementação à plenária pelos segmentos e setores. 
 
 De acordo com a Secretária de Educação e Cultura, Nadir Thomas, "a conferência trará
contribuições para o desenvolvimento da Educação Nacional, com garantia de ampla participação e
envolvimento social, além do estudo do documento-referencia e seus eixos".
 
 
 Além dos municípios destacados, foram realizadas Conferências Municipais em Diamante do
Oeste, Guaíra, Nova Santa Rosa, Maripá, Palotina, São Pedro do Iguaçu, Terra Roxa e Toledo. 
 
 
 Segundo Mônica Maria Rodrigues, membro da Comissão da CONAE no NRE, "as atividades
ocorreram dentro do previsto, com grande participação dos diversos segmentos e setores que
integram a educação e sociedade civil e Secretarias Municipais. Neste momento, as coordenações
municipais estão inserindo nos sistemas de relatoria todos os apontamentos e as proposições
discutidas em suas Conferências, que servirão de base para a Conferência Estadual".
 
 Veja destaques das Conferências em alguns Municípios...
 
 
 Ouro Verde do Oeste
 
 Toledo
 
 Santa Helena 1 2 3
 
 São José das Palmeiras 1  2
 
 Flicker Flávio Arns
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